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Os Metalúrgicos do 
ABC assinaram, na 
manhã de ontem, 

uma Carta de Intenções para 
a instalação de uma unidade 
da Associação Terapêutica 
Flor da Vida em espaço cedi-
do pela entidade. O objetivo 
é ampliar o acesso à saúde 
por meio de tratamentos 
e medicamentos à base de 
cannabis para os sócios, seus 
dependentes e toda a socie-
dade. O anúncio aconteceu 
durante o evento "Cannabis 
e Autismo: Informação e 
Inclusão", realizado na Sede, 
em São Bernardo, em alusão 
ao Dia Mundial da Conscien-
tização do Autismo.

“Esse tema está cada vez 
mais presente na sociedade 
e o Sindicato precisa debatê-
-lo. A saúde pública voltada 
para essa questão é também 
uma responsabilidade da 
nossa categoria, não apenas 
porque os trabalhadores e 
trabalhadoras enfrentam essa 
realidade, mas porque muitas 
pessoas vivem essa situação”, 
afirmou o presidente do Sin-
dicato, Moisés Selerges.

O dirigente também des-
tacou o papel do Sindicato 
na defesa dos trabalhadores 
para além das fábricas. “Uma 
das nossas principais caracte-
rísticas é representar os me-
talúrgicos e metalúrgicas não 

apenas dentro da indústria, 
mas fora dela. Claro que lu-
tamos por melhores salários 
e condições de trabalho, mas 
queremos garantir qualidade 
de vida para todos. Por isso, 
esse debate é tão importante”.

Para a diretora executiva 
e coordenadora das Comis-
sões, Andréa de Sousa, a 
Nega, essa parceria reforça 
o compromisso histórico da 
entidade com a luta e a cida-
dania. “O sucesso desse pro-
jeto depende de todos nós, 
pois a discriminação ainda 
caminha ao lado dos benefí-
cios. Precisamos combater as 
fake news com informação e 
compromisso, e é com essa 

responsabilidade que anun-
ciamos essa iniciativa”.

Atendimento ampliado
De acordo com o coor-

denador da Comissão dos 
Metalúrgicos com Deficiên-
cia, Cristiano Rodrigues dos 
Santos, a parceria garanti-
rá um espaço dedicado ao 
atendimento e às terapias. 
“Queremos que todos sai-
bam que esse espaço é da 
categoria. E aproveito para 
fazer um convite: pessoas 
autistas e qualquer pessoa 
com deficiência, esse espaço 
também é de vocês. Essa 
Comissão representa toda a 
classe trabalhadora”.

A Comissão dos Metalúrgicos do ABC 
com Deficiência tem ampliado, desde 
fevereiro, o diálogo com o Consór-

cio Intermunicipal Grande ABC e a Agência 
de Desenvolvimento Econômico do Grande 
ABC sobre a distribuição gratuita, via SUS 
(Sistema Único de Saúde), de canabidiol. Esse 
medicamento, derivado da cannabis, pode ser 
prescrito para o tratamento de dores crônicas, 
TEA (Transtorno do Espectro do Autismo), 
alterações neurológicas, entre outros casos.

A proposta é expandir regionalmente o mo-
delo implementado em Ribeirão Pires no último 
dia 19. A cidade foi a primeira do país a contar 
com uma clínica pública para a dispensação de 
medicamentos à base de canabidiol produzidos 
no Brasil, em parceria com a Associação Tera-
pêutica Flor da Vida. Em 2022, o município 
sancionou uma lei que estabelece as diretrizes 
para a Política Municipal de Medicamentos 
formulados à base de canabidiol.

Flor da Vida
A Associação Terapêutica Cannabis Me-

dicinal Flor da Vida é uma entidade sem fins 
lucrativos, fundada em 2019 na cidade de 
Franca, interior paulista. Com transparência 
e responsabilidade, a instituição promove 
saúde, bem-estar e reparação social. Atual-
mente, atende muitas famílias associadas em 
todo o país. Para mais informações, acesse 
flordavida.ong.br.
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“Quero destacar o papel das associações, como a Flor da Vida, 
que desbravaram esse caminho, enfrentando o judiciário e a 

polícia. Eles começaram a plantar, tratar e obtiveram resul-
tados incríveis. Já atendem, pelo menos, 20 mil pacientes, 
muitas vezes gratuitamente. A instituição se expandiu 
para diversas cidades e, agora, chega aos Metalúrgicos do 
ABC. Precisamos aprovar o PL [Projeto de Lei] 399 para 

garantir o uso medicinal da cannabis. Vamos unir forças, 
mobilizar as associações e pressionar o Congresso por essa 

causa essencial. Esse Sindicato, que já venceu grandes batalhas, 
pode liderar essa luta vitoriosa também”, Paulo Teixeira, ministro 

do Desenvolvimento Agrário e Agricultura Familiar

“Ao assumir a superintendência, decidi incentivar a inclusão. 
A lei de cotas existe há 33 anos, mas a inclusão no país não 

passa de 50%, embora 8,9% da população tenha alguma 
deficiência. Empresas com mais de 100 trabalhadores 
devem reservar de 5% a 7% das vagas, mas muitos criti-
cam a alíquota, o que não procede. O problema é a falta 
de sinergia. Em São Paulo, reformulamos a fiscalização, 

reunindo empresas, instituições formadoras, o INSS e a 
prefeitura para esclarecer e facilitar contratações. Com essa 

abordagem, avançamos na inclusão no Estado”, Marcus Alves 
de Mello, superintendente do Ministério do Trabalho e Emprego 

do Estado de São Paulo

“Sei que há muitas dúvidas sobre o tratamento com can-
nabis: faz mal? Causa dependência? Essas questões vêm de 

uma longa história de preconceitos. Mas, se pesquisarem 
rapidamente, verão que, em 1920, a cannabis medicinal 
era vendida em farmácias no Brasil. Há frascos antigos 
preservados até em museus. De 1930 até os anos 2000, 
seu uso foi esquecido, mas seu potencial terapêutico é 

enorme. No Dia Mundial da Conscientização do Autis-
mo, falo sobre sua relação com o transtorno do espectro 

autista, mas a cannabis pode tratar muitas outras condições. 
O respaldo científico cresce, e os resultados são visíveis no dia a 

dia dos atendimentos”, Plínio Miguel, médico prescritor

“Em São Paulo, a busca por tratamento medicinal da canna-
bis no SUS [Sistema Único de Saúde] cresceu 384% em cinco 
anos. A cannabis não cura, mas melhora muito a qualidade 
de vida. Engajei-me nessa luta também por experiência 
própria: no fim de 2022, após exames, meu médico diag-
nosticou-me com uma leve doença de Parkinson. Sem 
conhecer bem a condição, segui a medicação prescrita. 
Com o tempo, descobri a cannabis medicinal e relatos de 
melhora em crianças com autismo. Resolvi experimentar 
sob orientação médica e hoje tomo três gotas no café, três no 
almoço e oito no jantar. Quero ajustar a dose para me sentir melhor”, 
Eduardo Suplicy, deputado estadual

“Para mim, é uma emoção e um orgulho estar aqui, em uma 
entidade de tanto prestígio, compartilhando nossa história 
e convidando vocês a conhecer o uso dessa planta, que 
cabe a nós utilizá-la da melhor forma. Estudos antigos 
são economicamente enviesados, mas hoje falamos de 
ciência, tecnologia e de salvar vidas. A cannabis é um 
anti-inflamatório de uso diário com enorme potencial 
para saúde, terapia e segurança alimentar. Acreditamos 
nesse mercado novo e, se direcionarmos esse potencial para 
quem precisa, podemos transformar a saúde das crianças 
especiais no Brasil. Esse é nosso compromisso”, Enor Machado, 
presidente da Flor da Vida

Comissão debate 
distribuição gratuita de 
cannabis medicinal via 
SUS desde fevereiro
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Garro viaja à Espa-
nha para avançar o 
processo de reabili-
tação da tendinopa-
tia patelar do joelho 
direito. Problema 
deve afastar meia 
do Timão por tempo 
indeterminado.

Contratações de 
Paulinho e Facundo 
vão custar R$ 250 
milhões ao Palmei-
ras. Valor foi apre-
sentado no balanço 
financeiro de 2024 
e engloba o pacote 
completo das nego-
ciações.

Neymar desfalca 
Santos contra o 
Bahia no próximo 
domingo e deve vol-
tar ao time na tercei-
ra rodada do Brasi-
leirão. Tratamento 
do craque deve 
avançar apenas na 
próxima semana.

Nem mesmo as atu-
ações irregulares e 
gols perdidos tiram 
de Calleri o status 
de titular absoluto 
do Tricolor. Zubeldía 
diz que o argentino 
é um dos pilares ab-
solutos do time.

quinta-feira, 3 de abril de 20254.

Tribuna EsportivaTribuna Esportiva

fo
to

s:
 d

iv
ul

ga
çã

o

LIBERTADORES
Hoje - 19h

Sporting Cristal 
x Palmeiras

x

Direção do Sindicato entrega Tribuna e dialoga 
com trabalhadores na SAAB
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Cada entrega se-
manal da 'Tribuna 
na Mão' traz uma 

nova experiência. Todas 
as quartas-feiras, a direção 
do Sindicato se reúne na 
entrada de uma empresa da 
base para receber os com-
panheiros e companheiras 
na chegada ao trabalho. 
Além de distribuir o jornal 
da categoria, os dirigentes 
aproveitam o momento 
para dialogar sobre ques-
tões do dia a dia.

Ontem, a entrega acon-
teceu na SAAB, em São 
Bernardo, empresa do seg-
mento aeroespacial, que 
tem importância singular 
para os Metalúrgicos do 
ABC, conforme relembra 
o coordenador de São Ber-
nardo, Jonas Brito. “Nosso 
Sindicato teve grande in-
fluência na instalação da 
SAAB em São Bernardo, 
essa empresa representa 
muito para nós. Foi uma 
entrega de Tribuna espe-
cial”. 

A edição do jornal 
trouxe matéria sobre a 
aprovação da PLR (Par-

Metalúrgicos 
do ABC tiveram 

grande 
influência na 

instalação 
da fábrica na 

região

ticipação nos Lucros e 
Resultados) pelos traba-
lhadores, após negociação 
entre o Sindicato e a dire-
ção da fábrica.

“Isso mostra a impor-
tância do Sindicato na vida 
dos trabalhadores. Nosso 
Sindicato atua diariamen-
te, não apenas por meio 
da ‘Tribuna na Mão’ com 
a diretoria executiva, mas 
também com nossa asses-
soria presente na fábrica e 
nossos comitês dialogando 

diretamente com os tra-
balhadores. A demanda 
é grande, e esse trabalho 
precisa chegar a todos, 
seja através da Tribuna, do 
diálogo nos comitês ou da 
atuação da assessoria”. 

O coordenador de área, 
Sebastião Gomes de Lima, 
o Tião, também destacou 
o histórico e a relevância 
da empresa para a região. 
“A SAAB está presente 
em nossa região por duas 
razões. Primeira, devido 

à exigência do governo 
federal, que, ao adquirir os 
caças Gripen, determinou 
que a empresa se instalasse 
no Brasil. Segunda, graças 
à luta do Sindicato, que 
trabalhou para que a SAAB 
se estabelecesse no ABC, 
gerando empregos de qua-
lidade e impulsionando a 
economia local. Os traba-
lhadores receberam nossa 
direção com entusiasmo, 
demonstrando respeito 
pelo trabalho sindical”. 


